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⑦ 6 武澤　　豪
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⑨ 1 黒川　理佳

⑩ 14 樫原　　伸

⑪ 5 原田　健資

⑫ 13 笠井　一司



令和７年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 (1)

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 原田　定信 志政クラブ １.地域公共交通（デマンド）の運用について

　(1)３月議会答弁の検証

　　 アンケートの結果は。

　　 活性化協議会での結論は。

　(2)今後の運用は。

２.新ごみ処理施設について

　(1)今後の各方面との交渉は。

　(2)２０２８年４月の稼働開始までのスケジュールは。

2 阿部　雅志 阿波みらい １.阿波市の農業政策について

　(1)合併後２０年が経過したが、阿波市の農家数、農業

 　　従事者数、遊休農地の現状はどうなっているのか。

　(2)今後の阿波市の農業政策を、どう進めていくのか。

3 坂東　重夫 はばたき １．第２ステージにおける行財政運営について

　(1)合併後２０年間の行財政運営のあゆみについて。

　(2)阿波市の行財政運営の現状と評価について。

　(3)第２ステージにおける行財政運営について。

２.阿波市が保有する公有財産の有効活用及び運用につい

て

　(1)公有財産の現状と課題について。

　(2)未利用財産の売却や貸付、有効活用等の取り組み状

　　 況について。

　(3)阿波市が保有する公有財産の有効活用及び運用につ

     いて。

３.子ども・子育て支援について

　(1)阿波市こども計画の概要について。

　(2)第２期阿波市こども・子育て支援事業計画からの主

     な変更点とポイントについて。

　(3)こども・子育て支援の将来像について。



令和７年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】                                          （１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 4番 １.市内小中学校生の安全対策について

竹内　政幸 　(1)市内小中学校における不審者対策は。

　(2)児童生徒の野外活動中における、急激な天候不良（雷・突風

     等）対策は。

２.農業機械の安全使用について

　(1)農業経営者に対し農業機械の安全使用対策は。

　(2)農業機械運転の大型特殊免許（農耕車）取得について。

３.農業支援について

　(1)市内土地改良区・水利組合に対し灌漑ポンプ電気料金支援を

     実施しては。

2 8番 １.ライドシェアについて

後藤　修 　(1)鳴門交通圏で始まったライドシェアとは、どのようなもの

        か。

　(2)阿波町・市場町におけるライドシェアの導入予定は。

２.スクールバスの利活用について

　(1)スクールバスの利用状況について。

　(2)スクールバスの公共交通機関等への活用を検討しては。

３.防災減災について

　(1)防災士の取得状況は。

　(2)本市において地域防災リーダー養成講座の開催計画は。

４.自治会について

　(1)自治会加入率の現状は。

　(2)自治会役員の担い手不足の対策は。

５.ごみ問題について

　(1)コンポスト（生ごみ処理容器）の追加無償配布の検討は。

　(2)コンポストを有効活用する為のＥＭ菌等の支給や作り方の勉

        強会等の予定について。

　(3)雑紙の回収に向けての取組は。

　(4)新ごみ処理施設の土地賃貸借契約の内容と進捗状況は。

3 12番 １.特別障害者手当について

中野　厚志 　(1)阿波市で受給されている人の数は。

　(2)本市の要介護４・５の方の人数は。特別障害者手当の対象と

     なる可能性がある方の人数は。

２.有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）について

　(1)本市の水道水のＰＦＡＳの検査方法と調査結果について。

　(2)水源地によって、米国の規制値よりも高い数値が出ている所

     もあるが、発生源の特定ができるのか。



　【一　般　質　問】                                          （２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

３.教育について

　(1)不登校児童・生徒の保護者への情報提供と相談活動をどのよ

　　　　うに保障しているか。

　(2)教員の多忙化を解消する方策は。

４.ごみ処理について

　(1)ごみ処理施設建設の途中だが、阿波市にとってごみ処理の一

　　 番の課題は｢ごみの減量化｣です。今後、ごみの減量化に向け

     て、どのような施策を展開するのか。

4 10番 １.行政のデジタル化について

藤本　功男 　(1)デジタル化推進における、現状の主な課題は何なのか。

　(2)プロジェクトチームはどのような役割を果たしているか。

　(3)ＨＰ(ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ)のリニューアルをどのように進めるのか。

　(4)生成ＡＩをどのように活用していくのか。

　(5)今後の阿波市のＤＸの目指す方向について。

２.ＧＩＧＡスクール構想について

　(1)学校現場におけるＧＩＧＡスクール構想における成果と課題

     は何か。

　(2)更新の手続きはどのように進んでいるのか。

　(3)基本ソフトをウインドウズ（Windows）からクロームOS(Chro

     meOS)に替えた理由は何か。

３.新ごみ処理施設について

　(1)最終処分（プラスチック資源循環）の具体的な内容は。

　(2)地元自治会協議会の位置づけについて。

　(3)賃貸借契約をはじめ、今後の地権者との関係について。

5 16番 １.風水害対策について

吉田　稔 　(1)豪雨や風水害を心配する季節となってきた。地域防災や減災

　 　について各担当部局はどのように準備されているのか。

　(2)防災・減災について県との連携や協力はどのようになってい

　　 るのか。

　(3)発災時の対応体制はどのように予定されているのか。

２.農業政策について

　(1)令和の米不足と言われているが、本市の今年における米の作

     付状況や予測はどうなっているのか。

　(2)今後の本市の米政策をどのように考えているのか。

6 15番 １.市役所本庁の駐車場について

松村　幸治 　(1)災害発生時に｢命を守る｣ための事前対策としての駐車場の拡

　　　  張と活用について。

２.子供食堂への補助について

　(1)阿波町、市場町、土成町、吉野町で毎週日曜日に開催しては

　　 どうか。



　【一　般　質　問】                                          （３）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

３.元気なまちづくりについて

　(1)福祉施策の充実について。

　(2)小学校の給食無償化を含む教育施策の充実について。

　(3)観光拠点を含めた元気なまちづくりについて。

7 6番 １.少子化対策について

武澤　豪 　(1)阿波市の行なっている少子化対策は。

　(2)どの様な結果が出ているか。

　(3)今後どの様にすすめていくのか。

２.夜間診療の担当医について

　(1)阿波市及び阿波市周辺の夜間診療医が小児科医が少ないとの

　　 事があるが対応できないか。

３.外国人の土地取得について

　(1)阿波市内外でも、農地をはじめ家屋等を外国人が取得をすす

　　 めているが、市の考えは。

8 2番 １.市民参加の少ない阿波シティマラソンを多額の費用を掛けて行

樫原　浩二 　 う必要があるのか。

　(1)市民参加の少ない阿波シティマラソンを多額の費用を掛けて

     行う必要があるのか。

２.安全安心なまちづくりについて。

　(1)国の国土強靱化との関連について。

　(2)今後の具体的対策について。

9 1番 １.阿波市の子どもへの施策について

黒川　理佳 　(1)産前産後ケアについて。

　(2)地域学校協働活動について。

　(3)ラーケーションについて。

２.地産地消について

　(1)給食の残渣量と処理の仕方について。

　(2)堆肥など有機肥料の地産地消を推進し、農畜連携を支援すべ

  　 きではないか。

　(3)畜産への支援の現状と臭気対策支援について。

３.ごみ処理施設について

　(1)2025年8月からのごみ処理での臭気対策として消臭剤噴霧を予

　　 定しているが、方法と費用、また効果は。

　(2)ごみ処理に関する情報の共有について。

10 14番 １.医療の充実について

樫原　伸 　(1)阿波病院縮小による地域医療への影響について。

　(2)ジェネリック（後発）医薬品の利用について。

２.学校給食について

　(1)米価格の高騰による本市給食への影響は。



　【一　般　質　問】                                          （４）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

　(2)給食食材の地産地消について。

３.阿波市の農業振興について

　(1)策定された｢地域計画｣から見える阿波市農業の将来像は。

　(2)米政策の見直しについて。

11 5番 １.道路について

原田　健資 　(1)津田川島線２号県道改修要請を又市道延伸にて県道バイパス

　　 をつくり代用道としてはどうか。

２.観光について

　(1)善入寺島内に観光案内板を又日本一の表示板を設置すべき

     だ。市場町内の案内板の状況はどうなのか。

３.ふるさと教育

　(1)合併により広範となりがちだが、町内や校区内を詳しくやっ

  　 ているのか。

12 13番 １.阿波市合併の成果について

笠井　一司 　(1)阿波市が合併して２０年になるが、合併の目標は達成された

　　 か。

　(2)市としての一体感は得られているか。

　(3)今後の阿波市の姿をどのようにしていこうと考えているの

     か。

２.河川整備について

　(1)１級河川九頭宇谷川と熊谷川の改修はどのようになっている

     のか。

　(2)両河川の整備について、今後の市の取り組みはどのように考

        えているのか。

３.ＧＩＧＡスクール構想について

　(1)ＧＩＧＡスクール構想の目的について伺いたい。

　(2)これまでの取り組みの成果について伺いたい。

４.スポーツ振興基金（仮称）の設置について

　(1)将来のスポーツ施設の整備やスポーツの振興のためにスポー

     ツ振興基金を設置してはどうか。


